



LA INVERSIÓN ES \$20 MIL MILLONES.

Obras del nuevo hospital de Diego de Almagro llevan un 86% de avance

● Una visita a las obras de construcción del nuevo Hospital de Diego de Almagro realizó el delegado presidencial Rodrigo Illanes, el delegado de Chañaral Jorge Fernández, el alcalde de Diego de Almagro Mario Araya, el director del Servicio de Salud Atacama Bernardo Villablanca y concejales de la comuna, quienes constataron durante el recorrido que los trabajos presentan un 86,89% de avance en sus obras.

“Va a reunir todas las capacidades de poder atender de manera digna al más alto nivel y obviamente poder resaltar que en la comuna de Diego de Almagro esta iniciativa junto con el Plan de Emergencia Habitacional trae mayor dignidad donde nosotros como Gobierno hacemos un trabajo desde y para los territorios”, dijo el delegado Illanes. 